

教育活動全体

- 1 ●学校だけでなく他の場所でのあいさつも元気にしてくれるように指導して欲しい。
●家庭では、あいさつや礼儀などはしっかり指導しているつもりですが、子どもは学校や外できちんとあいさつができていないか心配です。私たちが学校へ行ったときに元気よく「こんにちは」とあいさつをしてくれる子とできない子、私たちの方から声をかけても知らんぷりをしてしまう子と極端に分かれてしまうことが残念に思います。特に、高学年に多いように感じます。高学年には、低学年の良いお手本になってもらえるようにこれからも指導をお願いいたします。
●朝(登校時)のあいさつが元気がない。目も合わせない子どももいてとても残念です。

回答 元気なあいさつや礼儀の大切さについては重点事項としていろいろな場面で指導しておりますが、目の行き届かないところや指導・支援の足りないところも多々あるかと思えます。そうした点を改善していくためにも、ご家庭との連携が重要と考えます。今後も引き続き力を入れていきたいと思っておりますので、ご協力をお願いします。

学力・体力向上

- 2 ○持久走大会のコース変更は、とても見やすくなりよかったです。
○持久走記録会も今年は場所も変わり見やすく応援もすることができました。

回答 子どもたちがより走りやすいコース設定へと変更いたしました。たくさんの保護者の方々に応援していただき、記録も向上しました。ご協力に感謝いたします。

行事・日程

- 3 ○今年の学習発表会は全体的な構成がとてもすてきで楽しくみることができました。
●学習発表会の全校発表会の時、はじめの子が暗くて顔が見えなかったです。群読・パブリカは良かったです。
○運動会では新しく全校児童による紅白リレーが行われました。全員が団結して取組とても盛り上がりました。来年もぜひ実施していただきたいです。
○運動会の紅白リレーを来年も実施して欲しい。
○だんだんと人数減少のため、運動会などPTA参加を増やすのも良いかと思えます。

回答 今年度も運動会・学習発表会等の各行事は、子どもと教職員が一丸となって練習に取り組んできました。また、保護者の皆様にもご協力をいただき、ハード・ソフトの両面での充実にも努めました。運動会の全校リレーや保護者とのダンス、学習発表会での全校合唱・全校群読、全校ダンスなどは、その成果の表れと考えます。今後も、皆様の反省を生かし、子どもたち一人一人を大切にするとともに、小規模校の良さを生かした発表の場となるよう指導して参ります。

その他

- 4 ○児童の数が少なくなっても、学校の大きさは変わらず掃除するのが大変で、手の行き届かないところも多いと思うので、校舎内を掃除するPTAの奉仕作業を1回増やしてはどうですか。

回答 PTAの皆様には、たくさんのご協力をいただきまして、感謝申し上げます。子どもたちの学習環境を整えるのは学校にとって大変重要なことです。今後もPTAの皆様のご協力を得ながら、検討して進めて参ります。

- 5 ○担任の先生も子どもたちの性格を理解して指導等してもらっています。
○いつもお世話になっております。楽しく学校に通っていて何よりです。
○各学年、楽しく生活していると思います。担任の先生も一人一人としっかり向き合っていると思います。
○児童数が減っているので、もっと三小の良さをアピールしたい。私は三小大好きなのでもったいないです。

回答 保護者の皆様には、たくさんのご支援をいただきまして誠にありがとうございます。皆様からのご意見ご感想を励みに日々子どもたちのために精進しております。今後も教育活動を通して、子どもたちとともに教職員一同励んで参りますので、ご理解とご協力のほどよろしくをお願いいたします。